

# L'Amour universel

Nous aimerions vous parler de la chose essentielle à nos yeux et qui doit devenir la chose essentielle à vos yeux : l'Amour Universel ! Nous en avons beaucoup parlé, vous nous avez ouvert votre cœur, vous nous avez entendus, mais parfois vous avez oublié. Et si nous voulons vous parler d'Amour, c'est pour vous reconnecter complètement avec cette Energie Divine qui bat au plus profond de vos cœurs et qui se trouve aussi à l'extérieur de vous-mêmes.

Nous aimerions vous dire, par ces temps si troublés, combien il est important d'intégrer et de comprendre ce qu'est l'Amour Universel, ce qu'est cette Energie qui vous transporte. Quand vous êtes complètement baignés dans cette Energie, vous ne voyez autour de vous qu'Amour, vous ne voyez autour de vous que Lumière.

C'est pour cela que nous serions tellement heureux si vous pouviez ressentir l'Amour que nous mettons en vos cœurs ! Lorsque vous vous laisserez éclairer et guider par cette Lumière, vous serez hors d'atteinte de tout ce qui n'est pas Lumière, de tout ce qui n'est pas Amour ! Et même chez le plus obscur de vos frères, c'est l'Amour que vous verrez briller ! Le regard que vous porterez sur lui sera un regard de compassion, un regard d'Amour total.

Il est facile d'aimer ceux qui sont semblables à vous, ceux qui vibrent de la même énergie que vous, ceux pour qui vous avez un sentiment, ceux pour qui vous avez une grande affinité, mais pour cela vous n'avez pas de mérite. Il est tellement plus difficile d'aimer celui qui peut vous déranger, celui que vous ne ressentez pas dans votre cœur, celui qui vous renvoie une image que vous ne pouvez soutenir ! C'est cela le vrai Amour. !

Nous voudrions vous dire que si nous devons aimer comme les humains, il y a longtemps que nous ne serions plus en contact avec vous, car si nous pouvons percevoir de vous ce qu'il y a de meilleur, nous pouvons aussi percevoir ce qu'il y a de pire. Plus nous sentons que vous allez vers le meilleur, plus nous vous aidons à aimer, plus nous vous aidons à vous transformer !

Apprenez à ne point juger l'autre, et apprenez surtout à ne point vous juger, car il est facile de se déprécier soi-même ou de se juger, et quand vous appliquez cela à votre propre personne vous l'appliquez assurément aussi aux autres.

L'Amour, cette Energie de transformation totale se met en place dans chacun de vos cœurs, mais vous n'en avez pas toujours conscience, vous n'avez pas suffisamment fait connaissance avec elle, vous ne vous êtes pas suffisamment familiarisés.

Lorsque vous commencerez à comprendre qu'elle est présente et qu'elle doit s'exprimer au travers de chaque heure de vécu, au travers de chaque contact avec vos frères, quand vous aurez commencé à comprendre qu'elle doit s'exprimer au travers de chacune de vos émotions, au travers de chacun de vos sentiments, vous aurez tout gagné, vous serez vraiment en marche pour rejoindre le divin et vous fondre dans Sa Lumière.

Pourquoi nous parlons-vous d'Amour ? Parce que le monde souffre d'obscurité, parce que le monde a besoin de Lumière ! La Lumière et l'Amour sont semblables. La Lumière et l'Amour sont

indissociables pour l'avancement des êtres, mais aussi pour l'avancement de la Vie sous quelque forme qu'elle se trouve.

Travaillez la violence intérieure qui peut encore demeurer cachée au plus profond de vous-mêmes. Travaillez la compassion, et laissez s'exprimer l'Etre Divin en chacun d'entre vous.

Il faut que vous soyez prêts à vivre ce qui a été prévu pour ce monde ! Ce monde deviendra un monde d'Amour et de Lumière, c'est une certitude ! Il faut que vous soyez prêts à rentrer, à vivre dans ce monde de Lumière !"